

2024-2025学年度のスタートを切るにあたり、私たちは新しい将来像とミッションの声明を発表しました。これらは今号の『Mid-Pacific Today』のテーマでもあります。新しいビジョンとミッションは、より深い学びとグローバル市民としての責任を果たすことへのコミットメントを強調し、包括性、人格教育、そして精神的な成長の重要性を訴えています。

学年度は順調に進んでおり、私たちは引き続き、情熱を目的に変え、世界に意味のある変化をもたらす準備ができた世界に通用する学び手を育てるという使命を果たしています。学生たちはミッド・パシフィックが提供するすべての機会を最大限に活用し、独自の情熱を探求し、困難に立ち向かう力を育み、今後の行動を導く深い誠実さを培っています。この取り組みは、教室、スポーツフィールド、地域活動、創造的な追求のすべてにおいて、私たちのコミュニティ全体において明確に表れています。これが、豊かな学びの経験の基盤となり、私たちの学生たちが自信を持ち、柔軟に適応し、強い目的意識を持つ個人として成長していく過程を支えています。

私たちの仕事は「一体感」を育むことに中心を置いています。学生たちが価値を感じ、支えられ、意味のある貢献ができるような環境を意図的に作り出しています。この一体感は、学業の成長を促進するだけでなく、ますます複雑化する世界において他者と関わる中で必要となる思いやりや共感を育むコミュニティの基盤となります。学生たちは、単に試験やプロジェクトだけではなく、彼らが将来リーダーとなるコミュニティに積極的な影響を与える準備をしているのです。

私たちの卒業生は、このアプローチの力を証明する存在です。彼らはリーダーであり、創造者であり、革新者で、さまざまな分野で目的と誠実さを持ち続けています。ビジネスを立ち上げたり、業界で変革を起こしたり、地域社会に貢献したりしている卒業生は、私たちが大切にしている価値観—思いやり、創造性、革新—を体現しています。彼らの成果は、ミッド・パシフィックで学んだ教育が単なる知識にとどまらず、変化し続ける世界で繁栄するためのツールキットであることを思い出させてくれます。

これからのページでは、私たちの学生と卒業生がどのようにして私たちのビジョンとミッションを体現し続けているのかを示す感動的なストーリーをお届けします。彼らの学業の成功、芸術的な成果、地域貢献に関わるプロジェクトは、深い学び、柔軟性、そして他者への責任感を重視した教育の影響を示しています。これをお読みいただき、私たちの学校コミュニティが成し遂げたこと、そして今後達成し続けることに、私と同じように誇りを感じていただけることを願っています。

私たちのフクロウ'オハナへの支援をして頂き、誠にありがとうございます。私たちの生徒たちが自信を持って世界に立ち向かい、持続的で前向きな変化を生み出す未来を、共に築いていきましょう。